

10 COSAS LO QUE NECESITA SABER ANTES DE REDACTAR UN

PRENUP ACUERDO

Una guía de The Valley Law Group
TheValleyLawGroup.com



QUÉ SABER ANTES DE REDACTAR UN ACUERDO PRENUPCIAL

Los acuerdos prenupciales, a menudo considerados desagradables, son comunes. Estos acuerdos son una red de seguridad para protegerte al inicio del matrimonio, incluso si confías incondicionalmente en tu pareja. Pero los acuerdos prenupciales son difíciles de navegar. Y si comete un error, puede generar problemas mayores en el futuro.

Antes de redactar un acuerdo prenupcial, tenga en cuenta estas diez cosas:

#1: SEA JUSTO

Su acuerdo prenupcial siempre debe ser justo y respetuoso con su pareja. En muchos estados, esta equidad se hace cumplir por ley. Si el acuerdo no es acordado por ambas partes, cada una con un abogado, entonces se considera un acuerdo desigual y el estado no permitirá que se apruebe.

#2: SEA RAZONABLE

Cada relación es diferente, y también lo serán los acuerdos. Si uno de los socios inició la relación con más dinero como resultado de tener un trabajo mejor remunerado, no es justo que se vea obligado a irse con menos bienes que su pareja. Al mismo tiempo, si el otro cónyuge se ocupa de los niños y de la casa todo el día, sigue teniendo derecho a recibir manutención después.



#3: BUSQUE ASESORÍA LEGAL

Para asegurarse de que estos acuerdos sean justos y que cada socio esté de acuerdo con lo que recibirá y dará, cada uno necesita su propio abogado personal. Un profesional del derecho puede estudiar el contrato que se está redactando y ofrecer asesoramiento. Un abogado no es estrictamente necesario, pero contratar uno puede ser de gran ayuda.

#4: SÉ HONESTO

Al preparar un acuerdo prenupcial, ambos socios deben enumerar sus activos, deudas y finanzas. Tenga todos sus documentos e información financiera en orden. Esto facilitará el proceso más adelante y evitará que la decisión sea injusta, aunque sea por accidente.

#5: DISTINGUIR LA PROPIEDAD PREMATRIMONIAL Y MATRIMONIAL

Un problema clásico de los divorcios implica decidir quién se queda con qué. Decida (ahora) qué activos se consideran separados y cuáles son propiedad de ambos, incluidas cosas como casas, automóviles, propiedades tangibles, cuentas bancarias, cuentas de inversión, cuentas de jubilación, etc. Esto también incluye cualquier propiedad intelectual que usted o su pareja creada durante el matrimonio.



#6: COMPRENDA LA CUSTODIA DE LAS MASCOTAS

Las mascotas se consideran una forma de propiedad. Es posible que no sepa lo que le depara el futuro y que sea imposible decidir los derechos de custodia de una mascota que aún no forma parte de la familia, pero aun así debe decidir quién será el propietario y responsable de las mascotas después de un caso de divorcio.

#7: PROTÉGETE DE LAS DEUDAS



Si uno de los cónyuges está endeudado o se endeuda durante el matrimonio, el otro no debería poner fin al divorcio teniendo que pagar la deuda del otro. Un acuerdo prenupcial puede evitar este problema garantizando que todas las deudas se consideren propiedad del deudor.

#8: ESTABLECER CONDICIONES DE MANUTENCIÓN CONYUGAL/PENSIÓN ALIMENTICIA

Si olvida establecer los términos para la manutención/pensión alimenticia del cónyuge al redactar el acuerdo prenupcial, el tema quedará ambiguo en el futuro y ambos socios podrán solicitar dinero del otro. Para evitar un caso como este, determinar el monto y la duración de los pagos de manutención del cónyuge, que incluye la posibilidad de renunciar por completo al concepto, debe ser otro elemento a considerar al preparar un acuerdo prenupcial.

#9: CONOZCA LOS DERECHOS EN CASO DE MUERTE

Si una pareja fallece, tiene derecho a entregar sus bienes a quien elija en su testamento o fideicomiso, pero su cónyuge sobreviviente aún debería tener suficiente para cuidar de sí mismo después. También es importante determinar aspectos como el seguro de vida y los derechos sobre el patrimonio.

#10: SEPA LO QUE NO PUEDE HACER

Los acuerdos prenupciales pueden ser útiles, pero no pueden utilizarse para resolver todas las posibles disputas de divorcio. Por ejemplo, los acuerdos prenupciales no se pueden utilizar para decidir los derechos de los niños, sólo para determinar las finanzas relacionadas. Obviamente, los acuerdos prenupciales tampoco están diseñados para ayudar a fomentar actos ilegales, fomentar el divorcio o resolver disputas menores.

Profesionales experimentados están aquí para educarlo y ayudarlo a dar los siguientes pasos.

Redactar un acuerdo prenupcial puede ser complicado, pero con ayuda, puede redactar un acuerdo justo y respetuoso que haga felices a ambas partes.

Además, los acuerdos prenupciales pueden modificarse más adelante. Si las circunstancias cambian, también puede modificar su acuerdo.



THE VALLEY LAW GROUP

Llame 24 horas al día, 7 días a la semana **(480) 806-1572**

Para una consulta gratuita

